

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Los voluntarios del programa de Custodia Medioambiental trabajarán en la Isla del Soto

La concejalía de Formación organiza una acción para limpiar este espacio y poner cajas nido ■ También viajarán a Portugal

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

La Isla del Soto se llenará de voluntarios el próximo día 26 de septiembre gracias a una acción formativa organizada por el Ayuntamiento de Santa Marta, dentro de un programa de Custodia Medioambiental. Según aseguró ayer la concejal de Formación, Chabela de la Torre, la iniciativa 'Ríos: Patrimonio Natural y Cultural' pretende dar a conocer el entorno natural de este espacio para su protección. Una acción que está fundamentalmente dirigida a familias que podrán conocer el rico patrimonio medioambiental de este espacio para protegerlo a través de pequeñas acciones de apoyo.

Un proyecto global en el que el Ayuntamiento lleva trabajando un año, como aseguró la edil y en el que además se aprovechará para presentar los proyectos de actuaciones en la Isla del Soto y del parque canino, también en la Isla del Soto.

Además, se colocarán cajas nido con monitores especializados, continuando el trabajo que se realizó el año pasado en la acción "Volunta Soto". Una jornada que estará abierta a todos los vecinos que quieran participar en ella ya que no hay límite de participantes. El inicio tendrá lugar a las once de la mañana.

Además de la jornada de trabajo que se realizará en la Isla del Soto en Santa Marta de Tormes, la acción formativa programada por el Ayuntamiento incluye un fin de semana de trabajo en Portugal.

Así, el próximo fin de semana los voluntarios participantes viajarán hasta Almeida y Valles



Francisco García y Chabela de la Torre, en la presentación del proyecto. | EÑE

Los voluntarios ya inscritos pasarán un fin de semana en el Valle del Còa para realizar distintas tareas de limpieza

del Águeda y del Còa. Allí visitarán el aula interpretativa de esta singular zona arqueológica declarada Patrimonio Mundial, donde también realizarán una intervención en el recinto amurallado de Almeida y en el Sendero de Gran Recorrido (GR) Ruta del Valle del Còa.

Por último, tendrán una actividad de sensibilización ambiental para los niños hacia el mundo animal, su cuidado y conservación, a través de los caballos y las infraestructuras del Picadero del Rey de la Cámara Municipal de Almeida.



Tras el paseo, todos repusieron fuerzas. | FOTOS: EÑE



Un grupo de mayores desayunando.

## Paseo, ejercicio biosaludable y un desayuno, protagonistas de la Semana de la Movilidad

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Los mayores fueron ayer los protagonistas de las actividades programadas por el Ayuntamiento de la localidad dentro de la Semana de la Movilidad. A primera hora de la mañana un numeroso grupo de vecinos salía a caminar en el 'paseo saludable'. Durante una hora realizaron un recorrido por los alrededores de la localidad para terminar en el parque biosaludable junto a la zona deportiva de la localidad. Allí los mayores han realizado diversos ejercicios en las máquinas especiales diseñadas para ellos y después, todos

juntos han ido hasta el hogar del jubilado para disfrutar de un completo desayuno. Lácteos, fruta, zumos y cereales no han faltado para reponer fuerzas en una actividad que se ha convertido en un clásico de la localidad.

Las actividades continuarán hoy con la celebración de una Ruta BTT a partir de las 16.30 horas. Los participantes saldrán de la plaza del Ayuntamiento para recorrer los caminos de Pelabravo, Casasviejas y Valdeagua. Es una actividad que se realizará en coordinación con el Club Ciclista de Santa Marta de Tormes.

## El Ayuntamiento organiza una recogida de alimentos extraordinaria para los refugiados

El objetivo es prever las necesidades que habrá hasta fin de año

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha anunciado que pondrá en marcha una campaña de recogida de alimentos extraordinaria en previsión de las necesidades que puedan plantearse y destinarse como ayuda a los refugiados. Además, el Ayuntamiento ha comenzado los contactos con empresas y superficies alimentarias para lograr su compromiso y aportación en esta recogida.

La recogida sería coordinada por los servicios municipales y se integrarían dentro del fondo de alimentos disponible actualmente. Por otra parte, el Consistorio está trabajando en otras medidas complementarias destinadas a los familias de refugiados que puedan ser acogidas por el municipio, como la disposición de la cooperativa social Por-Siete para cubrir otra de las necesidades básicas con la donación de ropa, así como el acuerdo

con los Padres Paúles ubicados en Santa Marta de Tormes que, tras las primeras conversaciones, han mostrado su compromiso para que en caso de necesidad puedan aportar con sus instalaciones una solución habitacional de urgencia para estas familias.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, ha manifestado "la intención clara y el compromiso del Ayuntamiento para poner en funcionamiento todos los recursos y mecanismos disponibles".



Una de las últimas campañas de recogida de alimentos. | EÑE